

Zug, Januar 2021

Führungswechsel bei KYC Spider: Bruno Kellenberger wird neuer CEO von KYC Spider

Liebe KYC Spider Kundinnen und Kunden,
Liebe Geschäftspartnerinnen und -partner

Es freut uns ausserordentlich, Ihnen Bruno Kellenberger, unseren neuen CEO von KYC Spider vorzustellen. Er übernimmt per Frühling 2021 die Funktion von Miki Vayloyan, welche seit Februar 2019 in dieser Position tätig ist.

Bruno Kellenberger war zuletzt als Head of Global Accounts beim Financial Technology & Services Provider Avaloq tätig. Er verfügt über mehr als 25 Jahre Erfahrung in der Finanzbranche und bringt eine umfassende Expertise in der Prozessbegleitung von Transitions und Transformationen auf neue Plattform-Lösungen mit. In seinen bisherigen Funktionen hatte er bereits verschiedene Führungspositionen in den Bereichen Sales, Strategie, Consulting, General Management und Operations inne.

Während seiner Tätigkeit bei Avaloq war Bruno Kellenberger verantwortlich für die Zufriedenheit und das Wachstum der globalen Grosskunden. Auch bei KYC Spider nimmt er sich nun dieser Aufgabe an: «Ich freue mich riesig, zusammen mit einem hoch motivierten Team die Services rund um KYC und Compliance weiter auszubauen, um so einen grossen Mehrwert für unsere Kunden zu schaffen» so Kellenberger.

Wir sind überzeugt, mit Bruno Kellenberger einen geeigneten Nachfolger gefunden zu haben. Dank seiner Expertise und Erfahrung ist er die ideale Besetzung, um zusammen mit dem Verwaltungsrat unsere Vision - KYC Spider als führende KYC-Plattform in Europa - zu beschleunigen. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit und heissen Bruno als neuen CEO herzlich willkommen.

Miki Vayloyan verlässt das Unternehmen per Ende Februar 2021 auf eigenen Wunsch. In ihrer Funktion als CEO war sie wesentlich am Aufbau und der Positionierung der KYC Spider als eines der führenden Unternehmen im Bereich KYC/AML beteiligt. Der gesamte Verwaltungsrat dankt Miki Vayloyan für ihr Engagement und ihren Beitrag in den vergangenen zwei Jahren und wünscht ihr beruflich sowie privat alles Gute für ihre Zukunft.

Auch Miki Vayloyan blickt zufrieden zurück: «Die Zeit bei KYC Spider bleibt für mich unvergesslich, lehrreich und spannend. Der Aufbau von KYC Spider zusammen mit vielen motivierten und engagierten Menschen sowie tollen Kundinnen und Kunden, von deren Erfahrungen wir immer wieder lernen durften, bleiben einzigartig».

Für Sie als Kundinnen und Kunden sowie Partner der KYC Spider bleibt der Service und die Betreuung bis zum Antritt von Bruno Kellenberger als neuen CEO durch Sabrina Rudat, Client Success Director bei KYC Spider, jederzeit gewährleistet.

Mit freundlichen Grüßen



Luka Müller-Studer

Verwaltungsratspräsident KYC Spider AG

www.kyc.ch